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令和２年度 第２回学校運営協議会 議事録 
                    

八王子市立別所中学校 

別 所 中 学 校 会 議 室 

１０：００～１１：００                      

 

出席者：米倉、小山、校長、円城寺、杉山、能渡、杉山、生川、森、鈴江、廣瀬、市原 

欠席者：博田、三浦 

 

１  開会 

米倉：おはようございます。時間になりましたので、始めさせていただきます。 

 

２ 内容 

（１）会長挨拶 

内容が盛りだくさんですが、１時間以内で終わるようにします。 

（２）校長挨拶 

６月から月１回土曜授業を始めます。 

（３）学校予算について（鈴江） 

   消耗品と備品の予算一覧です。市からの配当に昨年度の実績をもとに組みました。学級増に

よる追加配当も含まれています。 

   杉山：技術科の要望が高いのはなぜですか？ 

   鈴江：工具を生徒分交換するためです。 

   杉山：横断幕の予算は市からの予算ですか？ 

   鈴江：周年行事の内容によって市から配分される予算は違います。 

（４）学習支援教室について（廣瀬） 

   学力下位の生徒への支援のために計画しました。８月１８日～２１日まで数学で午前中実施

します。結果をもとに２学期以降の実施に活かしていきたいと思います。 

   米倉：生川委員と廣瀬先生で進めていってほしいです。 

   生川：数学の夏季課題について詳細を教科担当から伺い、生徒の様子を踏まえて、全力で生

徒を救っていきたい。 

   米倉：２０人生徒が集まるのか心配です。保護者等で生徒に周知して欲しい。 

   校長：保護者会で周知しています。 

   能渡：該当生徒には通知するのですか？ 

   廣瀬：該当者に絞ります。 

   杉山：テスト前に周知した方がいいのでは？ 

   円城寺：全体に周知までが限界でしょうか？ 

（５）学校評価・アンケートについて（市原） 

   今年度も実施いたします。ご協力をお願いします。 

   校長：保護者にも同じ内容で実施します。 

（６）校内研修について（市原） 

   今年度は研修内容は道徳ではなく新学習指導要領実施に伴う教科についての内容で進めま

す。１回目は２９日に講師を呼んで研修を進めます。授業観察では質問等が出ており、意識は

高いと感じています。 

（７）教員との面談について（校長） 

   校長：本校に転入した教員と希望者に実施していただきたい。９月２９日学運恊後１４：３

０よりお願いしたい。 



   杉山：趣旨、基準はどうすればいいのですか？ 

   生川：目的は現場の課題を聞くでいいのでしょうか？ 

   杉山：円城寺さんと一緒に昨年度行いましたが、何のためにやるのかが大事。ガス抜きでは

ないが、対応が必要なことは学校に上げなければならない。昨年度の成果が分からない。 

生川：先生方は我々に本音を言えるのか？ 

円城寺：昨年度は時期が遅すぎた。 

杉山：参考になったのか？ 

校長：参考になりました。面談の情報は役に立った。 

円城寺：今年度は転入した先生限定でいいのでは？ 

生川：若手の先生の方がいいと思います。 

校長：副校長も含めて６名でお願いします。 

（８）その他 

   市原：今年度学運恊で使用できる予算一覧です。学校配当予算から使用します。 

   校長：小中合同学校保健委員会は今年度中止になります。そのため学運恊も次回の日程は１  

回飛びます。 

      八王子市長杯のお知らせのプリントです。コロナ対策を含めて実施します。 

   円城寺：生徒の様子はどうですか？ 

   校長：１年生に生活指導が多いです。 

   ・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

   校長：トイレの改修工事が始まります。工期は３月５日までです。 

   円城寺：先生たちの様子は？ 

   校長：今年度は閉庁日は市で設定しています。８月１１日から１７日までです。先生方は基

本的には勤務しません。 

３ 次回の日程確認 

  令和２年９月２９日（火）１３：３０ 

４ 閉会 

米倉：時間になりましたので、終わります。 

 


